



Golfsektion besucht älteste Braustadt

Über 50 Teilnehmer spielten am Feiertag 15.08.2019 auf dem best gepflegten Golfplatz Weitra eine Proberunde und am Freitag ging es dann ernst zur Sache – wir spielten das 1. Polizei Flaggenturnier!

Zuvor sei aber noch der Donnerstag Abend erwähnt, der für viele unvergessen bleiben wird. Nach herzhaft zubereiteten Leckbissen der waldviertler Küche im Brauhotel genossen wir eine Brauhausführung mit leckeren Kostproben.



Brauhaus



Verkostung

Im Brauhotel mischte sich schon unser Nachtwächter, Ernest Zederbauer unter unsere Gruppe. Nachdem wir über das Bierbrauen bestens eingeschult waren, starteten wir mit Ernest die Nachtwanderung.



Gruppe

Die Tour durch die mehr als 800 Jahre alte Stadt starteten wir auf dem Rathausplatz, dem Herzstück von Weitra, mit dem darüber thronenden Schloss.

Wir besichtigten das Sgraffittohaus, die mittelalterliche Zisterne, den Auhof mit der spätgotischen Balkendecke, die Stadtpfarrkirche und noch vieles mehr... äußerst imposant und alle staunten über die geballte Kultur in dieser bemerkenswerten Stadt!



Ernest

Am Freitag starteten wir ab 09:30 Uhr unser 1. Polizei Flaggenturnier! Jeder Teilnehmer bekam beim CheckIn im Golfsekretariat „seine Fahne“, wo die Schläge (PAR 72 + Stammvorgabe war die Schlaganzahl) zur Fahnenposition am Golfplatz geschrieben war.

Leider wurden wir auch daran erinnert, dass Golf ein Outdoor-Sport ist und es hieß einigemal: Schirm auf – Schirm ab und Jacke an – Jacke aus! Unter'm Strich war es aber ein schöner und lustiger Golftag.

Das Golfrestaurant Husschachen wird auch von der „Nichtgolfernden Bevölkerung“ sehr geliebt und besucht. Ein Geheimtipp in Weitra und Umgebung. Unsere Fête Blanche Sommernachtsparty wurde mit 3-Gang Abendessen und Stimmungsmusik mit Alfons (Quatschbergecho) im Duo bis in den späten Nachtsunden stimmungsvoll und ausgelassen gefeiert. Bei der Siegerehrung wurden mit regionalen Produkten prämiert:



Preisträger

Turniersieger: Karin Brachmann-Breit und Robert Fuchs

2. Platz: Renate Saipt und Otto Wolfgang Saipt

3. Platz Helene Varga-Meissl und Franz Zimmer

Nearest to the Bottle (powered Rudi Schwaighofer): Sabine Sack

Am Samstag fuhren wir mit einem Luxusbus entspannt nach St. Oswald und spielten den wunderschön in die Landschaft eingepflegten Golfclub Mühlviertel.



GC Oswald

Ein liebevolles Wiedersehen mit EX-ÖSV Boss Hans Pum konnten wir noch kurzfristig telefonisch im Clubrestaurant organisieren. Nach einem netten Plauscherl ging es dann zur beeindruckenden Runde.

Der Sonntag wurde individuell gestaltet und gespielt wurde am GC Weitra, in Ottenstein und Lengelfeld oder es wurde nach einem

abschließenden Spaziergang durch die Altstadt die Heimreise angetreten. Resümee: wir kommen wieder!



Pum